

Un Service extérieur où règne la diversité

La diversité de la population canadienne est une inestimable richesse, sur laquelle le Canada misera pour relever les défis économiques de l'avenir. Notre héritage multiculturel nous confère un important avantage concurrentiel dans l'arène internationale.

À titre de représentant du Canada dans le monde et d'employeur, le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international est de plus en plus à même de constater combien il est important de posséder des compétences linguistiques et culturelles pour réussir à l'échelle internationale. Les efforts qu'il déploie pour faire en sorte que son Service extérieur reflète véritablement la composition variée de la population canadienne témoignent de cette conviction. Et son engagement à cet égard se manifeste de façon plus tangible encore dans les programmes et les initiatives qu'il met en oeuvre pour favoriser une participation équitable des femmes, des autochtones, des membres de minorités visibles et des personnes handicapées.

Pour faire carrière dans le Service extérieur, vous devrez accepter d'adopter un style de vie qui mise essentiellement sur la souplesse, sur la mobilité, sur le respect des différences culturelles. Vos initiatives personnelles et vos points forts, de même que vos aptitudes linguistiques et votre propre bagage culturel, seront sans aucun doute vos meilleurs gages

verso →



Ministère des
Affaires étrangères et
du Commerce international

Department of
Foreign Affairs and
International Trade